
Alcalde Fredys Socarrás mostró los resultados de lo s 100 
primeros días de gobierno 

 

 
 
Comparte esta noticia: 
 

Aun que para muchos cien días es poco tiempo para calificar la gestión de un 
mandatario, el alcalde Fredys Socarrás Reales mostró hoy los resultados de su 
gestión al frente de la Administración Municipal, acto que realizó antes medios 
de comunicación, gremios, concejales y comunidad en general. 

En el informe el mandatario resaltó la firma de algunos convenios  como: 
Ciudad Próspera para niños, niñas y adolescentes, en el cual fue incluido 
Valledupar y que busca cobertura total en atención integral, inversión en el 
programa de cero a siempre, entre otros; el convenio firmado con el Sena para 
que el Tecnoparque sea una realidad; igualmente con la Universidad Nacional 
se firmó un convenio interinstitucional que permitirá brindar alternativas de 
programas académicos  bajos costos; con Fedemunicipios también se firmó un 
convenio para sean instaladas más cámaras de seguridad sin costo alguno; 
este y otros compromisos son los adquiridos hasta el momento por el Alcalde 
de Valledupar y con los cuales espera ‘transformar’ la ciudad. 

En cuanto a déficit financiero dejado por la administración anterior, Socarrás 
Reales manifestó que está renegociando y programando el pago de los 
acreedores del déficit fiscal que no solamente afectarán estos cuatro años sino 
los próximos gobiernos, del mismo modo se está trabajando desde la 
Secretaría de Hacienda para aumentar los ingresos del municipio “ha habido 
una buena respuesta por parte de la comunidad y de los contribuyentes, un 
incremento del 50 por ciento es una confianza importante que hay que 
administrar bien, en materia de finanzas hoy vemos que existe mucha 



posibilidad de tener una financiación al plan de desarrollo que es ambicioso 
pero realizable”. 

Ante la inquietud sobre si aún existe la posibilidad de cometer fraudes en la 
Secretaría de Hacienda, teniendo en cuenta el ‘Cartel de los Impuesto’ que se 
descubrió al interior de la Alcaldía, el mandatario dijo “Pues nosotros veíamos 
que en los días que se incrementaba el recaudo aún existían algunos 
intermediarios dando vueltas, por lo que nos toco llamar al CTI y Fiscalía para 
que estuviera vigilando en los pasillo, por qué hay gente que cree que va a 
seguir delinquiendo con la ingenuidad del Gobierno, es por esto que estamos 
atendiendo la sistematización y el cambio de software para garantizar que los 
recaudos realmente lleguen a la tesorería del municipio y se puedan invertir 
con transparencia”. 

En lo que respecta al Plan de Desarrollo, el Alcalde aseguró que hoy es una 
realidad, ya que se ha construido con la asesoría del Gobierno Nacional y la 
participación de la ciudadanía, Gremio, Comisión de Competitividad, 
Operadores Turístico y demás, lo que permite que haya un diagnostico claro 
con líneas bases que deje satisfecho a los vallenatos, y el cual observa de 
manera muy realizable. 

En cuanto a la seguridad, aun que no fue su lema de campaña, el mandatario 
dijo que se está implementando una estrategia con las autoridades, donde a 
través de la Unidad Integral especializada contra Homicidios, se pretende 
contrarrestar asesinatos que a diario sacuden a Valledupar. 

Igualmente resaltó el convenio firmado con Fedemunicipios y Consultores 
Nacionales que hoy es un modelo en Centroamerica “nos va a permitir hacerle 
el mantenimiento a las 52 cámaras que están por fuera de servicio y además 
poder implementar 60 más que no le van a costar un solo peso a Valledupar. 
Este es un gana – gana, nosotros cedemos un espacio público para el poste, el 
poste le vende un servicio a la telefónica y el municipio aprovecha luminarias y 
las cámaras que nos da este operador”. 

Otro tema que preocupa a la comunidad y al Gobierno Local es la crítica 
situación actual de la empresa de servicios públicos Emdupar, por lo que 
Socarrás Reales anunció que se suspendieron las nominas paralelas con el fin 
de ayudar a que la empresa sea autosuficiente. 

“Diseñamos un Plan Maestro de Acueducto y Alcantarillado, ya qué el 
municipio no puede seguirle patrocinando a Emdupar más recursos por qué 
Valledupar no tiene como, la Empresa debe ser autosuficiente y está llamada a 
ser eficiente en este tema, y así poder ellos mismo financiarse sus propias 
responsabilidades” indicó el Mandatario. 

 


